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新 世 代 の た め の 月 間

司　会　　会場委員長　尾 関 正 美

〝我等の生業〟

会　長　住 川 誠 一点 鐘

ソングリーダー　野 田 和 正唱 和

会　長　住 川 誠 一会 長 挨 拶

副会長　山 下 隆 義来訪者紹介

皆さんこんにちは。
今朝は台風の余波で久しぶりに雨

が降りました。まさに干天の慈雨で
ございました。これですこしは涼し
くなるのではないでしょうか。

今日は中部名古屋みらいＲＣの
鈴木順様、ようこそお越しいただ

きました。理事会の見学をしていただきましたが、
いかがで御座いましたでしょうか。

先週1日は稲沢ロータリークラブさんにお世話を
いただき、３クラブ合同のガバナー訪問で御座いま
した。暑い中を出席ご苦労様でした。11時半より会
長幹事懇談会が御座いまして出席させていただきま
した。内容につきましては幹事より報告が御座いま
すし、又会報にも掲載いたしますのでごらん頂きた
いと思います。

さて、8月28日の新聞に、これまでベールに包ま
れていた東京拘置所の刑場の写真が公開されており
ました。死刑囚が乗る踏み板、それを開く３個の押
しボタン、ロープをかける滑車、死刑囚の首にかけ
る絞縄等、大変怖いものを見た思いで御座いました。

いつ来るか分からない死刑執行の恐怖から拘禁
ノイローゼになる死刑囚も多いと聞きます。死刑は
瞬時に、また安楽死のように行われるものと思って
おりましたが、どうもそうではないようであります。

被害にあわれた、方方の心情を思いますと、それも
致し方のないことかもしれません。

死刑執行命令書が作成されると、拘置所の所長
は５日以内に執行に立ち会う職員を10人前後指名し
て執行しなければならないとされておるようであり
ます。執行は平日の朝。刑務官に伴われ、独居房か
ら刑場に連行された死刑囚は、拘置所長から執行を
告げられるようであります。大変つらいものを見た
思いでありました。

さて今年はことのほかの猛暑ですが、それもそ
のはず、気象庁のまとめによりますと過去113年間
で一番暑かったそうでありまして、６月から８月の
日本の平均気温は平年を1.64度上回ったそうであり
ます。東海地区も1.6度上回ったそうです。

35度以上の猛暑日の日数で最多記録を塗り替え
たのは福井県の21日、横浜の５日など11地点。25度
をくだらない熱帯夜は東京都心で48日など（名古屋
は40日）48地点で最多記録となったようであります。
気象庁は「異常気象」と判断し原因をあらためて分析
されるようであります。

暑さと仲良くするのが信条の私でしたが、少し
ばかり暑かった夏で御座いました。どうぞ皆様くれ
ぐれも夏ばてなぞ、出ませんようにお大事にしてく
ださい。

夏影の　つま屋の下に　衣裁つ我妹　裏設けて
　　我がため裁たば　やや大に裁て （７-1278）

鈴木純平君（中部名古屋みらいＲＣ）

2010年９月８日　第１２７９回　例 会

次回のお知らせ　　　（９月22日）

新世代６団体へ助成金贈呈

会長、幹事

（1281回）

本日のお知らせ　　　（９月15日）

卓話 「新世代奉仕とローターアクト活動」

地区ローターアクト副委員長
長尾秀義君（小牧ＲＣ）

（1280回）
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第1279回（本日計）　　　　　 75,000円
本日迄の累計額　　　　　　462,371円

中部名古屋みらいＲＣ　鈴木純平君
　本日は他クラブの勉強に参加しました。どうぞよろ

しくお願いします。
住川君　久しぶりの雨で、少し涼しくなるでしょうか。

暑気払いを何回もしました。
藤岡君　野田さんニコボックス箱ありがとうございま

した。尾関さん先日は、お世話になりました。
冨田君　例会欠席のおわび!!一週間ほど旅にいってき

ました。
平岩君　野田さん、絵画展おめでとうございます。又

写真ありがとう。ようこそ。
鈴木君　一杯飲みましょう。
大野（東）君　ご無沙汰しています。
沖野君　辻さん、毛利さん、先日は大変ありがとうご

ざいました。
松尾君　妻の誕生日祝いをいただいて。理事会おつか

れ様です。
平野君　公務多忙。
山下君　理事会ご苦労さまでした。　　　
毛利君　業務多忙。
中村君　お誕生祝をいいただき、ありがとうございま

した。
竹本君　懸案処理に目処がつき、一安心しています。
桧吉君　三女に第一子が生まれました。五人目の孫です。
瀧本君　平岩先生、孫がお世話になります。
高柳君　誕生日のお祝いを頂いて。
安藤君　久方振りの雨。恵みの雨となるか？少なくと

も気分転換になりました。明日からの猛暑に負け
ずに頑張ろう!!今宵の夜間例会大いに楽しもう。

熊澤君　まだまだ暑いです。夏バテに注意。中部未来ロ
ータリー鈴木さん本日はよくいらっしゃいました。

委員長　藤 岡 重 光ニコボックス

会員数：33名　出席数：29名　出席率：100％
第1277回（前々回）　修正出席率：83.3％
〈メークアップ〉　第1275回分
平岩君（中部名古屋みらいＲＣ）

委員長　鈴 木 雅 貴出 席 報 告

幹　事　中 村 隆 文第３回定例理事会

≪協議事項≫
１．出席率算出資料再検討の件…承認されました。
　　手続要覧第246頁、第９条第３節
　　・出席規定の適用の免除は、最長12ヶ月までとする。
　　・年齢65歳以上、かつロータリー歴と会員年齢
　　　の合計が85年以上であり出席規定の適用を免
　　　除されたい希望を、書面をもって、クラブ幹
　　　事に通告し、理事会が承認した場合。
２．第17回源流セミナー出席追加の件…承認されました。
　　日時／平成22年９月25日（土）
　　　　　セミナー 14：00 ～、懇親会17：00 ～
　　場所／名鉄グランドホテル　追加者／住川会長
　　登録料／セミナー 3,000円、懇親会8,000円
３． 「ダメ、ゼッタイ」国連支援募金運動の件
　　…11月第３週までの募金を承認。
　　振込締切／ 22年11月末日
　　内　　容／開発途上国等の薬物乱用防止活動への募金
　　※募金セットあり
４．新世代委員会助成金贈呈式の件
　　…粗食例会とする内容も承認されました。
　　日時／平成22年９月22日（水）12時30分～13時30分
　　場所／名鉄グランドホテル　例会時間内
　　出席予定者／５団体・５名
　　受贈者代表挨拶／北名古屋市青少年育成など協議中
５．第19回ＲＡＹＬＡセミナーの件
　　…参加者選出が承認されました。
　　日時／平成23年２月26日～ 27日
　　場所／愛知県青年の家（岡崎市美合町並松1-2）
６．ＣＩＣＯ専任担当者名簿提出の件（回答期限８月25日）
　　担当者として会報・雑誌広報委員会瀧本君を選
　　出しました。
７．2009-2010年度会計報告書承認の件…承認しました。
　　平岩年度会計報告書（別紙）
８．夜間例会ほか会計報告承認の件…承認されました。
　　・６/16、７/28、８/11、地区大会、西尾張分
　　　区ＩＭの会計報告・会員負担金、約20,000円
　　　（出欠席などにより金額の違いがあります）
９．その他協議事項
≪報告事項≫
１．ガバナー訪問、会長幹事会報告の件
　　日時／平成22年９月１日（水）11:20 ～
○水野幹事司会にて進行
　1)会員増強については、女性会員の未加入は稲沢
　　ＲＣ、尾張中央ＲＣ
　2)会員数増加に向けた活動として、特にＩＴ関連
　　企業が最近多くあります。
　3)各クラブの活動状況についての話がありました。
【田嶋ガバナーより】
　1)保浦ガバナー補佐逝去について哀悼のお話。
　2)女性クラブ設立について、名古屋市内１クラブ
　　（名古屋クラブが中心）、西三河１クラブ（岡崎
　　クラブが中心）が進めています。
　3)ロータリー財団「夢計画」
　　・新地区補助金について、次年度の申請準備を
　　早めに提出してください。ただし、今年度はク
　　ラブ拠出金納付状況により支給額が加味されて
　　いるとの話もありました。　・今年度のグロー
　　バル補助金は満額回答されています。
　4）ロータリーの綱領アンケート「日本語訳」の住川会

　　長回答の報告ほか、2012-2013年度ＲＩ会長、田
　　中氏内定と、次期ＲＩ日本人理事の選出について
　5）ＣＬＰについて
　　・クラブ活性化のため組織改革については委員会
　　を統合しているかは数だけではなく運営も含めて
　　すすめてください。　・地区の委員会統合につい
　　ては従来の組織となるが、2011-12年度は大幅に
　　改革される予定。　・長期計画を導入してくださ
　　い。　・クラブ運営のため会員増強が必要です。
　6）田嶋ガバナーよりお礼状がＦＡＸにて届いています。
２．米山奨学・学友合同研修会の件（今回、参加者なし）
　　日時／平成22年10月31日（日） 午前８時～午後７時
　　場所／高山グリーンホテル
　　集合場所／金山総合駅北口ダイエー前
　　　　　　　午前８時厳守（専用バス）
　　参 加 費／ロータリアン7,000円（当日徴収）
　　申込締切／平成22年９月10日


